
 

 

 

 

 

 

 
                                     

 
 
 
 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
眩しいくらいの春の光が 
ぐんぐん照らし始めているふるさと大高根 ―― 
 
温かい春の日が ずうっと 続いていたのに 
式の途中から はらはらと 静かにやさしく ―― 
真っ白な なごり雪が 降り始めました。 
 
いつもの学校 いつもの教室 ―― 
かけがえのない もう二度と戻らない日々 ―― 
これまでの頑張りと活躍をたたえ 
新しい門出を 心から祝うかのように 
どこかなごり惜しむかのように 雪が降り始めました。 
 
    生 亀 春 樹 さん 
    石 澤 虹 乃 さん 
    小 松 亜 槻 さん 
    外 堀 拓 真 さん 
    髙 橋 舞 帆 さん 
 
令和５年３月１８日土曜日 ―― 
この富並小学校を 立派に巣立ちました。 
ご卒業 おめでとう ――  

 
 
 
１枚の卒業証書 ――  
「小学校の課程を卒業したことを証する」 
それは ６年間もの成長と頑張りの証 ――  
喜びも悲しみも楽しかったことも辛かった思い出も 
全ては築き上げてきた尊い経験 ―― 
 
そこには 忘れてはならないものもぎっしりと詰まっています。 
生まれてからずっと傍で見守り励まし育ててきた… 
１２年間もの親の思いです。 
 
親は自分の命を削ってまでも子どもを育ててきたのです。 
 
いつも見守ってくださった地域の皆様方やお世話になった
たくさんの皆様方に感謝することも忘れてはなりません。 
 
未来は築き上げていくもの 未来は創ることができる 
今の姿は 未来を積み上げてきた証 ―― 
 
地域の皆様方に心より感謝申し上げますとともに、 
卒業生の輝かしい未来に幸多からんことをお祈りし、 
今後とも末永く富並小学校をお見守り賜りますよう、 
何卒心よりお願い申し上げます。 
 
 

創立１４８周年 

村山市立富並小学校 

学校だより 
 Ｎｏ．1２ 

令和５年３月３１日 
校長 佐 藤 義 紀 

   （文責） 

 

  よく学び 心豊かで たくましい人間の育成 
＊あじさいと笑顔の花咲く富並小＊  

～ あしたの じぶんは さいこうの じぶん ～ 

 

Ａｊｉｓａｉ 

令和５年３月３１日 校長 佐藤義紀 



 
 
 
 

 
 
 

 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

＜卒業証書授与後にステージ上で発表した中学校に向けた決意！＞ 

🌺 生亀 春樹  さん                                        
  小学校で学んだことを忘れず、中学校でも部活動や勉強をがんばります！ 
🌺 石澤 虹乃  さん                                      
  小学校での経験を生かして中学校でも部活動や勉強をがんばります！ 
🌺 小松 亜槻  さん                                          
  小学校の友達と中学校の友達と一緒に中学校生活をがんばります！ 
🌺 外堀 拓真  さん                                          
小学校でやらなかったことも中学校でがんばります！  

🌺 髙橋 舞帆  さん                                       
小学校で学んだことを忘れず、中学校でも自分から勉強をがんばります！ 

 

卒業記念品 

贈呈 

マイクスタンド 
２セット 
馬頭琴コンサート 
早速活用！ 

 

５年生が中心となって企画した門出式 

小学校の課程を卒業したことを証する 

今、巣立つ！ 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

 
 
 
 
 

 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

２月２８日火曜日にアマルバヤル・アリウンジャルガルさん（現横浜国立大学留学生）をお招きして、『モンゴル日本国
交樹立５０周年記念＊春よ！来い！馬頭琴コンサート』を本校体育館で開催いたしました。地域内外より約１００名のご来
場を賜りました。本当にありがとうございました。アリウンさんのお父様はモンゴル国より勲章授与された馬頭琴の名手。
子どもも心が揺り動かされる見事な音色でした。アリウンさんの母校である新モンゴル学園理事長ガルバドラッハ氏か
らもご挨拶賜りました。開催にあたり、市教委の皆様をはじめ、かがやきの里大高根推進協議会、北村山視聴覚教育セ
ンター、JA農協大高根支所、国際交流会、その他関係各位に多大なご支援を賜りました。心より深く感謝申し上げます。 

 

駐日モンゴル大使館 
ロゴマーク使用認可 

２０２３．２．２２ 
 

新モンゴル学園理事長 ごあいさつ 
ジャンチブ・ガルバドラッハ 氏  

（モンゴルとオンラインにてライブ中継） 

 
 

２年生の司会進行です。 
馬頭琴の音色を背景に 

２年生とコラボで 
音読発表もしました！ 

＊ 
１年生も歌声に参加です！ 

 



 サケの稚魚を富並川に放流！  
４年後にはこの富並川に元気に戻って来いなあ！ 

                                                       

 
 
 

この度、定年退職いたします。これからは暫定再任用拠点校（大森小拠点校・神町小・大富小
計３校）新採（初任研）指導教員として、県教育発展のため、日本教育発展のために、これまで
育てられ教えていただいたことを大切にし、精一杯活かしながら、これからも佐藤義紀なりに最
大限の力を教育に注いで参りたいと思います。大高根の皆様には、多大なるご厚情とご支援を
賜り、たくさんのことを教えていただきました。大好きな大高根でした…心より深く感謝申し上げ
ます。しかし、私は、大変お世話になりました…と過去形にしてならないと思っております。今後も
大高根の末永い未来への発展を心よりお祈り申し上げますとともに、今後とも富並小学校を末
永くお見守り賜りますよう、何卒よろしくお願い申し上げます。     校長退職  佐 藤 義 紀 

１年 ２年 ３年 ４年 ５年 ６年

1 土 学年始休業（～４/６まで）

2 日

3 月

4 火

5 水

6 木

7 金 ー
新任式・始業式・入学式
教科書配付

8 土 県議選挙体育館使用

9 日

10 月 〇
いのちの日　一斉下校
通学路安全点検

11 火 〇 知能検査 12:50 14:00

12 水 〇 NRT 委員会① 12:50 14:00 14:30

13 木 〇 NRT 身体計測 12:50 14:00

14 金 〇 NRT 12:50 14:00 14:30

15 土  

16 日

17 月 〇 避難訓練 12:50 14:00

18 火 〇 全国学力学習状況調査 12:50 14:00

19 水 〇 12:50 14:00 14:30

20 木 〇 はやま号 12:50 14:00

21 金 〇 12:50 14:00 14:30

22 土

23 日

24 月 〇 不審者対応訓練

25 火 〇 眼科検診

26 水 〇
耳鼻科検診
委員会②

13:40

27 木 〇

28 金 〇

29 土 ー

祝日＊昭和の日
◆午前授業・授業参観
安全教室・ふれあい作業
（雪囲い外し）
PTA全体会・学級懇談会

30 日

14:30 15:20

14:30 15:20

14:30 15:20

日 曜
給
食

主な学校行事
予定下校時刻

11:20

11:00

14:30

15:20

13:00

15:20

15:20

15:20

14:30

15:20

15:20

15:20

14:30

14:30 15:20

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

◆YBCピヨ卵ワイド「小学校訪問＊小学校へ行こう！」県内第１番目に富並小の取材・放送が決定しました！                         
山形放送開局７０周年を迎えることを機に「小学校へ行こう！」の番組が４月より企画されています。その第１番目の取材

校に「富並小学校」が決定との連絡が YBC アナウンス部より入りました。取材は４月中旬から下旬の２時間程度。放送は
４月下旬より金曜日隔週で開始予定。富並っ子の元気な様子がテレビ放送されることでしょう！楽しみにしています！ 

３月４日土曜日。第２漁協里孵化場阿部組合長の多大なる
ご支援のもと、わんぱく道場「サケの稚魚放流体験」が行わ
れました。秋にサケのつかみ取りを体験した子どもたち。あの
時期のサケの子どもたちがこの稚魚。大きくなって富並川に戻
って来いよ…願いを込めながら子どもたちの手により放流し
ました。４年後にはこの川でまた逢えることを祈って…。 

引き続き感染予防に努めましょう！お互いの人権を守りましょう！ 


